

creto mil quinientos cuarenta y uno/mil novecientos setenta y dos, de quince de junio, se concede a la «Compañía Arrendataria del Monopolio de Petróleos, S. A.» (CAMPESA), el beneficio de expropiación forzosa previsto en el artículo tercero de la Ley ciento cincuenta y dos/mil novecientos sesenta y tres, de dos de diciembre, para la construcción de un poliducto que enlace la refinería de petróleo de «Petrofber» con un parque de almacenamiento y distribución de productos petrolíferos en Vío, término municipal de La Coruña, declarándose de utilidad pública dicha instalación.

Artículo segundo.—El beneficio concedido por el artículo anterior, comprenderá las siguientes servidumbres, medidas en terreno horizontal:

a) Servidumbre permanente, originada por la propia presencia de las cuatro conducciones, de una franja de terreno de seis y medio metros de anchura, por la cual discurrirán las conducciones, con los elementos técnicos y accesorios que sean precisos, enterrados a noventa centímetros de profundidad en terreno no rocoso y a cuarenta y cinco centímetros en terreno rocoso. Esta franja se utilizará para la vigilancia y mantenimiento de las instalaciones y para la colocación de las medidas de señalización adecuadas.

b) Prohibición de efectuar, sobre la mencionada franja de terreno, trabajos de arado, cava u otros análogos, a profundidad superior a cuarenta centímetros; de plantar árboles o arbustos de tallo largo y de levantar edificaciones o construcciones de cualquier tipo, aunque tengan carácter temporal o provisional.

c) Libre acceso a las instalaciones, del personal y de los elementos necesarios para vigilar, mantener o reparar las mismas, con pago de los daños que se ocasionen en cada caso.

Artículo tercero.—La servidumbre comprenderá también la ocupación temporal, durante el período de ejecución de las obras y de eventuales reparaciones, de una franja y pista, donde se hará desaparecer todo obstáculo, franja cuya anchura será de dieciséis metros y medio. De esta anchura, diez metros serán del lado de la tubería para fuel-oil y cinco del lado de la tubería para queroseno; distando metro y medio los ejes de estas dos tuberías, que son las extremas.

Dado en Madrid a diez de abril de mil novecientos ochenta y uno.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Industria y Energía,
IGNACIO BAYON MARINE

16496

REAL DECRETO 1490/1981, de 10 de abril, de otorgamiento de cinco permisos de investigación de hidrocarburos en la zona C, subzona b.

Vistas las solicitudes presentadas por «La Empresa Nacional de Investigación y Explotación de Petróleos, S. A.»; «Elf Aquitaine de Investigaciones Petrolíferas, S. A.»; «Murphy Spain Oil Company», y «Ocean Spain Oil Company», para la adjudicación de cinco permisos de investigación de hidrocarburos, situados en la zona C, subzona b, denominados «Guipúzcoa A, B, C, D y E», y teniendo en cuenta que las solicitantes poseen la capacidad técnica y económica necesarias, que proponen trabajos razonables con inversiones superiores a las mínimas reglamentarias y que son las únicas solicitantes, procede otorgarles los mencionados permisos.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Industria y Energía y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de abril de mil novecientos ochenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se otorga a la «Empresa Nacional de Investigación y Explotación de Petróleos, S. A.»; «Elf Aquitaine de Investigaciones Petrolíferas, S. A.»; «Murphy Spain Oil Company», y «Ocean Spain Oil Company», los permisos de investigación de hidrocarburos que, con las longitudes referidas al meridiano de Greenwich, a continuación se describen:

Expediente número mil ciento veintiséis: Permiso «Guipúzcoa A», de cincuenta y cinco mil novecientas setenta y una hectáreas, y cuyos límites son: Norte, 43° 40' N; Sur, línea de costa; Este, 2° 15' O, y Oeste, 2° 25' O.

Expediente número mil ciento veintisiete: Permiso «Guipúzcoa B», de cincuenta y cinco mil novecientas setenta y una hectáreas, y cuyos límites son: Norte, 43° 40' N; Sur, línea de costa; Este, 2° 05' O, y Oeste, 2° 15' O.

Expediente número mil ciento veintiocho: Permiso «Guipúzcoa C», de ochenta y tres mil novecientas cincuenta y seis hectáreas, y cuyos límites son: Norte, 43° 40' N; Sur, línea de costa; Este, línea aguas jurisdiccionales con Francia, y Oeste, 2° 05' O.

Expediente número mil ciento veintinueve: Permiso «Guipúzcoa D», de sesenta y ocho mil cuatrocientas nueve hectáreas, y cuyos límites son: Norte, 43° 50' N; Sur, 43° 40' N; Este, línea aguas jurisdiccionales con Francia, y Oeste, 2° 25' O.

Expediente número mil ciento treinta: Permiso «Guipúzcoa E», de treinta y un mil noventa y cinco hectáreas, y cuyos límites son: Norte, 44° 00' N; Sur, 43° 50' N; Este, línea de aguas jurisdiccionales con Francia, y Oeste, 2° 25' O.

Artículo segundo.—Los permisos que se otorgan quedan sujetos a todo cuanto dispone la Ley sobre Investigación y Explotación de Hidrocarburos, de veintisiete de junio de mil novecientos setenta y cuatro; el Reglamento para su aplicación, de treinta de julio de mil novecientos setenta y seis, así como a las ofertas de las adjudicatarias que no se opongan a lo que se especifica en el presente Real Decreto y a las condiciones siguientes:

Primera.—Los titulares, de acuerdo con su propuesta, vienen obligados a realizar los siguientes trabajos e inversiones:

Permisos «Guipúzcoa A y B». Durante los dos primeros años de vigencia de los permisos, labores de investigación, entre las que se incluye un estudio sísmico, por valor de cincuenta y cuatro millones de pesetas.

Antes de finalizar el quinto año de vigencia, están obligados a realizar en el área de los dos permisos dos sondeos o alternativamente una inversión de veinticinco millones de dólares, pudiendo escogerse de las dos opciones la que se alcance primero.

Al final del quinto año de vigencia, en cada uno de los permisos se podrá optar por su renuncia o comprometerse a realizar un sondeo que se iniciará antes del final de la vigencia (octavo año).

Permiso «Guipúzcoa C». Durante los dos primeros años de vigencia del permiso, labores de investigación, entre las que se incluye un estudio sísmico, por valor de cuarenta y dos millones de pesetas. Durante los tres años siguientes se invertirá, como mínimo, el mínimo legal establecido.

Al final del quinto año de vigencia del permiso, se podrá optar por renunciar al mismo o comprometerse a realizar un sondeo que se iniciará antes de finalizar su vigencia (octavo año).

Por el hecho de otorgarse los tres permisos «Guipúzcoa A, B y C», y de acuerdo con la propuesta de los titulares, además de las labores citadas están obligados a realizar un sondeo antes de finalizar el quinto año de vigencia, por un importe mínimo de doce millones y medio de dólares, dentro del área de este permiso o en la de los permisos «Vizcaya B y C», de la misma titularidad.

Permiso «Guipúzcoa D». Durante los dos primeros años de vigencia del permiso, labores de investigación, entre las que se incluye un estudio sísmico, por valor de veinte millones de pesetas. Durante los seis años restantes hasta el final de la vigencia se invertirá, como mínimo, el mínimo legal establecido.

Permiso «Guipúzcoa E». Durante los cuatro primeros años de vigencia del permiso, labores de investigación, entre las que se incluye un estudio sísmico, con una inversión para dicho estudio sísmico, como mínimo, de diez millones de pesetas.

Al final del cuarto año de vigencia podrá optarse por renunciar al permiso o comprometerse a realizar un sondeo que se iniciará antes del final de la vigencia (octavo año).

Segunda.—En el caso de renuncia total a alguno de los permisos o a la totalidad de ellos antes de finalizar su vigencia, los titulares deberán justificar, a plena satisfacción de la Administración, el haber realizado los trabajos y haber invertido, como mínimo, las cantidades que hasta el momento de la renuncia se señalan en la condición primera anterior. Si la cantidad justificada fuera menor, se ingresará en el Tesoro la diferencia entre ellas.

Si la renuncia fuera parcial, se estará a lo dispuesto en el artículo setenta y tres del Reglamento de treinta de julio de mil novecientos setenta y seis.

Tercera.—En el caso de otorgamiento de una o varias concesiones de explotación, derivadas del área otorgada, las Sociedades «Elf Aquitaine», «Murphy» y «Ocean», y exclusivamente para dicha concesión o concesiones, cederán a «EniEPSA» un cuarenta por ciento de sus respectivas participaciones en la titularidad de la concesión o concesiones. Dicha cesión se realizará libre del reembolso de los gastos efectuados durante la investigación.

Cuarta.—De acuerdo con el contenido del artículo veintiséis del Reglamento de treinta de julio de mil novecientos setenta y seis, la inobservancia de las condiciones primera, segunda y tercera llevar aparejada la caducidad de los permisos.

Quinta.—La caducidad de los permisos será únicamente declarada por causas imputables a los titulares, procediéndose, en tal caso, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo setenta y dos del Reglamento de treinta de julio de mil novecientos setenta y seis. Caso de renuncia parcial o total, serán de aplicación las prescripciones del propio Cuerpo legal.

Artículo tercero.—Se autoriza al Ministerio de Industria y Energía para dictar las disposiciones necesarias para el cumplimiento de lo que en este Real Decreto se dispone.

Dado en Madrid a diez de abril de mil novecientos ochenta y uno.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Industria y Energía,
IGNACIO BAYON MARINE